



笑顔さんさん東っ子



令和7年9月9日 文責 校長 福田 啓子

運動会に向けて

第92回東川登小学校運動会・東川登町民体育大会を10月5日（日）に開催します。昨年度より1週間遅らせた日程ですが、日中の暑さが心配されます。そこで、今年度の大会は開始時刻を早め、種目の削減・時間短縮を図り、終了時刻を12時20分とすることとなりました。小学校は、1～5年生のレク走を全校団体競技に変更しています。御理解と御協力をお願いします。学校では、表現運動、応援団など運動会の練習や準備を始めました。東っ子一同、運動会を成功させようと張り切っていますので、応援をよろしく願います。



教育実習生が来ています

本校卒業生で、現在短期大学に通っている学生さんが養護教諭実習に来ています。実習期間は9月8日（月）から9月30日（火）までの3週間です。保健室での実習のほか、教室を回って保健指導を行ったり一緒に運動会練習を行ったりします。

母校でたくさんのことを学んでほしいです。



保健室の先生の勉強を一生懸命頑張ります！

外部講師による授業（2）

①いじめ予防授業〔6年生〕8月27日（水）

弁護士の方に「いじめ予防」について授業をしていただきました。実際に起きたいじめ事案やいじめが招いた結果を聞きました。授業後、子ども達は「いじめは絶対にしてはいけない」という強い決意をもちました。



②「ストリートチルドレンに学ぶ生き方」〔5・6年生〕8月29日（金）

世界各地を旅しながら子ども達を見つめてこられた、寺本真将様を講師にお迎えして話をさせていただきました。争いや貧困により厳しい暮らしを送っている子どもたち。そんな逆境の中でもたくましく生きている様子を紹介し、「君たちにとっての当たり前は、世界の当たり前ではない。今、世界で起きていることを知って考えてほしい。」「もし、今、君たちが好きなことや目指していることがあれば、とことん大切にしてほしい。」とメッセージを送られました。世界の今やこれからの自分を見つめ、考える貴重な時間となりました。



③「科学教室」〔4年生〕9月4日（木）

県学校教育課の山口明德先生を講師にお迎えして、「見えない力を感じてみよう」という内容で授業をしていただきました。様々な実験を通して空気や水、水蒸気の力を見たり感じたりしました。実験の前に、予想を促したり「こういうもの（こと）を〇〇といいます。」と理科の用語で説明して下さったりしました。楽しいだけでなく、科学的な考えが深まった授業でした。



お知らせ

子どもたちが夏休みに取り組んだ「アイデア貯金箱」を東川登郵便局に展示していただいています。9月19日（金）までの予定です。ぜひ、御覧ください。

